

INTERVIEW

直撃インタビュー

開通した新名神高速道路、市内の区間には、甲南パーキングエリアと土山サービスエリアの2か所の休憩施設があります。

それぞれの施設に来られていた方にインタビューをお願いしました。ご紹介します。

甲南PA 甲賀ブランドのPRをする絶好の機会

甲賀市甲賀町
松島 千鶴子さん(49歳)



◎ご夫婦でお越しの松島さんにお話を伺いました。

Q 新名神に期待することは何ですか。

A 産業面や観光面などあらゆる面での人の流入に期待しています。市は、もつと甲賀ブランドの名をPRしてほしい。

Q 市外の方にお勧めする甲賀市の祭りや名所を教えてください。

A 地元大鳥神社のぎおん祭りに来ていただきたい。

甲南PA 甲賀市はもつと忍者をもつたいいです!

愛知県東海市東海町

志垣 貴子さん(26歳)

愛知県海部郡七宝町

笹野 亜弥さん(26歳)



◎京都へ買い物に行かれた帰りのお二人にお話を伺いました。

Q 甲賀市と言えば思い浮かぶものは何ですか。

A やっぱ忍者です。でも市からのPRが弱いように思

います。いい観光素材があるのもつたいいです。

Q 甲賀市でぜひ行ってみたいところはどこですか。

A やっぱ忍術村です。友達から聞いて面白そうだし、甲賀市に来たらやっぱり忍者です。

土山SA 甲賀のいろんなところを知ってみたい

愛知県豊田

今村 岳道さん(37歳)



◎仕事の途中にお立ち寄りの今村さんにお聞きしました。

Q 甲賀市の印象はいかがですか。

A ひとこと言つと「一面緑ー」っていう感じです。その中を通る新名神は道路の空間が広くて走って気持ちがいいです。

Q 甲賀市でぜひ行ってみたいところはどこですか。

A まずは忍者です。でもまだまだ知らないところが多くてこれから調べていこうと思つています。

今までは、伊勢方面へ出かけることが多かったのですが、滋賀県が近くなった気がします。

土山SA 迫りくる自然に圧倒

三重県四日市市

森嶋 隆さん(37歳)

奏斗くん(4歳)



◎滋賀県へのレジャー帰りのファミリーにお話を伺いました。

Q 甲賀市の印象はいかがですか。

A 新名神のすぐ近くに山が迫つていてびっくりです。空気がおいしそうですね。

Q 甲賀市でぜひ行ってみたいところはどこですか。

A 信楽焼を現地で安く手に入れたいです。ウインドウショッピングのような感覚で見ると楽しそうです。奏斗くん 家族でいっぱい遊びに行けたらいいな。

予想以上の利用に 観光面でも活気

新名神高速道路の開通で当市を訪れていただく観光客数も確実に増えています。平日でも他府県ナンバーの車が増え、例年なら観光客数が減るこの時期にも市内の観光施設や観光地に活気があります。

甲南にある忍術屋敷では、「新名神を利用してこられる観光客の方が増えた」と話され、また信楽陶器業界関係者も、「この時期、寒い信楽は敬遠されがちだが、新名神開通後は、陶芸の森でも観光客数が伸びており、期待している」と嬉しい声が聞けます。

土山のかもしか荘では、「新名神を利用してのアクセスの問い合わせ電話が増えており、暖かくなる時期を迎えて、訪れていただく方が増えるのは」と期待も大きいようです。

市でも、桜の開花を間近に控え、桜の開花状況や各種イベント情報など、より多くの観光情報を全国各地に発信します。